

全力前進

～ Koyo baseball team ～

活動理念：「何事にも目標を持ってはつらつと取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い求め、常に感謝と礼儀を忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」

こんにちは。向陽高校硬式野球部です。新入生が9名入部し、活動に活気が戻ってきました。5月に入り新入生も慣れ初め、共に良い関係を築けています。合同チームで参加した春季大会ではコールドで負けてしまったのでこの悔しさを糧に、次の公式戦で結果を残すため、一致団結して練習を行っています。

単独チームで試合ができるようになり、向陽高校での練習試合も行っています。ぜひ、観戦にお越しくください。気温が上がり始めています。体調にお気をつけてご応援をよろしくお願いいたします。

4月の練習試合結果は、

- | | |
|--------------------------|--------------------|
| 1 試合目 向陽・京都八幡連合 3-15 比叡山 | 5 試合目 向陽 6-1 朱雀 |
| 2 試合目 🍌 春季大会 🍌 | 6 試合目 向陽 11-1 農芸 |
| 向陽・京都八幡連合 0-11 東山 | 7 試合目 向陽 2-4 京都明德 |
| 3 試合目 向陽 20-7 洛南 | 8 試合目 向陽 0-20 京都明德 |
| 4 試合目 向陽 2-3 洛南 | |

今後の練習予定

- 5月3日（土）練習試合 vs 大阪府立野崎（野崎 G）
- 4日（日）練習
- 5日（月）練習
- 6日（火）練習試合 vs 嵯峨野（向陽 G）
- 10日（土）練習
- 11日（日）練習試合 vs 堀川（堀川 G）
- 24日（土）練習
- 25日（日）練習試合 vs 朱雀（向陽 G）
- 31日（土）練習試合 vs 南丹（南丹 G）



今月の一言 3年 浜村 琉仁（洛水中）

向陽高校硬式野球部の浜村琉仁です。新しく1年生も加わり向陽単独チームでの試合も行いました。全員に課題も見つかり、克服に向けて日々練習を頑張っています。チームで共通認識を持ちチーム力も高めていきます。気温が高くなってきているので、熱中症にも気をつけて頑張りますのでご声援のほどお願いします。

作成者：向陽高校硬式野球部2年 梅原 和都（東山泉中）

🍌🍌ご支援のお願い🍌🍌

[京都府立学校特色化応援ファンディング事業](#)による[御寄附のお願い](#)（[インターネットによる寄附の方法](#)）